

La huella imborrable de Los Iracundos en nuestra cultura sigue vibrando con fuerza

Cultura



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-huella-imborrable-de-los-iracundos-en-nuestra-cultura-sigue-vibrando-con-fuerza_16571.php



Cultura

La huella imborrable de Los Iracundos en nuestra cultura sigue vibrando con fuerza

La influencia perdurable de Los Iracundos en nuestra cultura continúa resonando con intensidad.

Cierre de Actividades en Homenaje a Eduardo Franco

En la noche de ayer, se llevó a cabo una emotiva velada en conmemoración del trigésimosexto aniversario del fallecimiento de Eduardo Franco.

Este evento fue organizado por la Dirección de Cultura de la Intendencia de Paysandú.

La celebración tuvo lugar en la semipeatonal 19 de Ail, el mismo espacio donde se erige la estatua del destacado músico.

Los asistentes disfrutaron de una previa en la que pudieron participar de un animado karaoke, antes de dar paso a la actuación del reconocido grupo argentino Pasión y Vida, seleccionado nuevamente como parte del programa central de la noche.

El público presente acompañó con entusiasmo, aplaudiendo y emocionándose con cada interpretación de las canciones de Los Iracundos, que forman parte del rico legado cultural de nuestro Departamento.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



La huella imborrable de los iracundos en nuestra cultura sigue vibrando con fuerza

Tags

eduardo, fallecimiento, nuestra, cultura, aniversario, influencia, homenaje, iracundos, actividades, resonando, perdurable, intensidad

Noticias relacionadas

3.7 * Paysandú se sumerge en la intensidad de los días iracundómanos

4.9 * De Los Ángeles y El Salvador a Paysandú, el legado de Los Iracundos renace en su tierra natal

3.7 * Recordamos hoy los 36 años de la partida de Eduardo Franco, una figura emblemática que dejó una huella imborrable en nuestra cultura

4.4 * Lamentamos el fallecimiento de María Karlowicz; Dana se reunió con Eduardo en un nuevo y conmovedor viaje

4.2 * Todo listo para el 2° Encuentro de Iracundómanos de América: un evento que promete ser inolvidable

4.4 * La talentosa actriz Selva Alemán ha partido a los 80 años, dejando un legado imborrable en el mundo del espectáculo

3.5 * El Frente Amplio rendirá tributo a la memoria de Danilo Astori al conmemorar un año desde su fallecimiento

3.6 * Rindiendo homenaje al Candombe y a la rica herencia Afouruguaya: “La verdadera esencia se lleva en el corazón, más allá del color de piel”

3.6 * La historia de Peñarol: ¿Cuándo celebra su aniversario el club más grande del Uruguay?

4.0 * Un reconocimiento emotivo: José Mujica rinde homenaje a Danilo Astori a un año de su partida

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves

básket

cartas

ciencia

Clima

columnistas

Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo